

# Le pide disciplina al Ejército, Juan Carlos

Madrid, enero 6 (Latin Reuter). (Por Ernesto Mendoza). El rey Juan Carlos pidió hoy la máxima disciplina de las fuerzas armadas, en un momento que definió como delicado.

El monarca formuló la exhortación en una audiencia de año nuevo concedida a generales españoles dos semanas después de modificar el aparato de seguridad nacional y destituir a cuatro generales, como medida tendiente a reducir la agitación militar.

El llamado a la disciplina y la lealtad fue formulado por el rey después que numero-

sas manifestaciones que mantienen candente una campaña opositora a favor del establecimiento de una amnistía política.

"Vivimos momentos delicados", afirmó el monarca de 39 años de edad.

En aparente referencia a exigencias de mejoras salariales que desencadenaron una manifestación antigubernamental sin precedentes por parte de 400 agentes policiales y de la Guardia Civil, el rey manifestó: "El mundo en el cual vivimos está impregnado de materialismo y las virtudes morales que-

— Pasa a la página 47 —

## Sacan de los hospitales de Quito a internos huelguistas

Quito, enero 6 (Latin). (Por José Zúñiga). El gobierno militar desalojó esta madrugada los hospitales que estaban en manos de los internos huelguistas, cuando la emergencia por la epidemia de fiebre tifoidea sembró el pánico en la población de esta capital. Tropas policiales ocuparon los hospitales y dispensarios médicos después que los internistas en huelga se negaron a deponer su actitud.

El ministro de Salud, Asdrubal de la Torres, se incorporó con otros médicos de la cartera a los hospitales abandonados por los huelguistas, donde más de mil enfermos esperan atención.

El secretario de Estado reconoció que una persona murió por la tifoidea hasta el momento, pero

exhortó a la calma de los habitantes y que se vacunen sólo aquellos que están en contacto con los enfermos.

Puestos ambulantes de médicos y enfermeras de las fuerzas armadas y la policía funcionan en diferentes sectores periféricos de esta ciudad de 600 mil habitantes.

— Pasa a la página 25 —

## Públicamente ahorcaron ayer en Damasco a 3 terroristas

Damasco, Siria, enero 6 (AP). Siria ejecutó mediante ahorcamiento público a tres terroristas, pocas horas después de anunciar su culpabilidad por cargos de sabotaje instigado por Irak. Cientos de personas se aglomeraron en las plazas principales de Damasco y Aleppo para presenciar las ejecuciones. Uno de los ajusticiados, palestino, fue ahorcado en esta capital. Los otros dos, sirios, fueron ejecutados en Aleppo.

Las ejecuciones tuvieron lugar apenas cinco horas después que la radio oficial de Damasco anunciara las sentencias de los tres, las de otros cuatro saboteadores a prisión perpetua y las de otros cinco hombres a penas de cárcel de entre uno y siete años.

Ninguno de los actos de sabotaje, los arrestos ni los juicios habían trascendido oficial o extra-

oficialmente.

Identificado

El palestino ahorcado en Damasco fue identificado como Jaber Abed Rabo. Su cadáver, vestido de mortaja blanca, colgaba de un trípode en la fría mañana, objeto de la curiosidad de los transeúntes. Muchos se acercaron a leer

— Pasa a la página 11 —

## Cerró en alza la Bolsa de N. York

Nueva York, enero 6 (UPI). — El mercado de valores de Nueva York cerró en alza.

— Pasa a la página 25 —



EXHIBICION. Tokio, enero 6 (AP). Nueva aeronave controlada por radio, para rescatar a las personas atrapadas por incendios en edificios altos, participa hoy de la exhibición de año nuevo de los bomberos en Tokio.



CRUZ PARA IGLESIA. Troy, Michigan, enero 6 (AP). Trabajadores transportan la cruz de aluminio donada por su empresa para la torre de la iglesia bautista de Plains, Georgia, ciudad natal del presidente electo Jimmy Carter.

## Fuerza de paz clausura zona en Líbano para imponer orden

Beirut, enero 6 (AP). La Fuerza de Paz árabe, constituida principalmente por soldados sirios, clausuró la mitad oriental de Beirut durante 48 horas para permitir a la policía "consolidar el orden" después de varios ataques terroristas. Sólo se permitió entrar o salir a funcionarios y diplomáticos. Una fuente allegada a los dirigentes cristianos dijo que la prohibición de viajar entre el oeste y el este de Beirut será levantada el sábado a la mañana.

La decisión fue tomada esta madrugada en una reunión entre representantes de las principales

milicias cristianas y el coronel Ahmed El Haj, el oficial libanés a cargo del comando de la fuerza de mantenimiento de la paz.

La fuente cristiana dijo que la prohibición fue impuesta para dar tiempo a la policía regular a representantes de las principales

— Pasa a la página 25 —

## Nuevas inundaciones suben el número de muertos en Bolivia

La Paz, enero 6 (AP). (Por Harold Olmos). Nuevas inundaciones provocadas por lluvias torrenciales elevaron a ocho el número de muertos y aislaron a decenas de pueblos agrícolas en las castigadas llanuras orientales de Bolivia. Los desbordamientos de ríos tributarios de los sistemas del Plata y el Amazona, cobraron nuevas víctimas esta mañana cuando cinco personas perecieron ahogadas en una región de colonizadores, según informes no oficiales tres personas murieron el lunes en Santa Cruz.

"Es increíble. Muchos damnificados han pasado la noche en las copas de los árboles, los únicos lugares seguros de las zonas bajas", declaró un testigo, miembro de las cuadrillas que auxilian a las víctimas.

"Por lo menos 30 comunidades de varios centenares de personas cada una han quedado aisladas" declaró en un informe oficial el comité de emergencia organizado en Santa Cruz — la principal ciudad oriental de Bolivia — para socorrer a las víctimas.

## 43 guerrilleros muertos en Argentina en 6 días del año

Buenos Aires, 6 de enero. (UPI). Ocho guerrilleros izquierdistas murieron hoy en las cercanías de la capital provincial de La Plata al fracasar una emboscada contra una caravana de camiones y automóviles policiales que conducía a un grupo de extremistas presos, según informaron fuentes de seguridad. Seis de los muertos formaban parte del grupo atacante mientras que los otros dos eran guerrilleros presos que se contaban entre los prisioneros que eran transportados en el convoy.

El incidente, que eleva 43 el número de muertos por la violencia política en la Argentina en lo que va de este año, se produjo apenas horas después que otros cuatro guerrilleros izquierdistas perdieran la vida en un enfrentamiento con fuerzas de seguridad en el suburbio de Morón, 15 kilómetros al oeste del centro de la ciudad.

Otro jefe montonero. Mientras tanto, el ejército anunció hoy la muerte de otro importante jefe de la organización guerrillera izquierdista Montoneros, ocurrida en la ciudad por — Pasa a la página 36 —



DESTRUIDO POR INCENDIO. Hull, Inglaterra, enero 6 (AP). Ruinas del edificio destruido anoche por un incendio del hogar de ancianos, cerca de Hull, donde murieron 10 internados.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA